

【学校教育目標】ふるさとを愛し、心身ともにたくましく、自ら学ぶ生徒の育成を目指す



城 山

豊岡市立竹野中学校だより
令和7年3月13日 号

3年生27名 いよいよ旅立ちのときです！

今年度も残すところわずかとなりました。

昨日、3年生は公立高校の一般入試を終えました。3学年がそろって登

校できるのもいよいよ明日一日のみとなります。これまで一緒に過ごしてきた時間を振り返りながら、「仲間と一緒に過ごせる最後の日」を充実した日にしてくれるよう願っています。



明日は卒業式。3年生にとって「旅立ちの日」を迎えます。新たな船出にふさわしい日となるよう、みんなで盛り上げていきたいと思います。



3年生を送る会 ～1・2年生から卒業生へ～



3月7日(金)6校時に、3年生を送る会を開催しました。

寄せ書きの作成・贈呈や、クイズ大会の企画・運営、思い出のスライドづくりなど、生徒会執行部(2年)が中心となって計画し、1・2年生が協力・役割分担をして3年生に感謝の気持ちを伝えました。「一緒に過ごせる」貴

重な時間、楽しいひとときを過ごすことができました。



★子どもたちの学びを支援するご意見やご要望をお待ちしています。(文責 高田)★